

西蒲民商ニュース

18年8月20日号

西蒲区巻甲2573-5

TEL 72-3372

FAX 72-3321

アベノミクス修正、破たん？

日本銀行が、金融政

策を修正！

7月末、日本銀行の黒田総裁は、当面の金融政策を発表しました。内容は次の通りです。

①異次元の金融緩和を修正する。

今、長期国債の発行残高は一千兆円を突破したといわれていますが、その半分(450兆円)は、日銀が買い入れて(年間80兆円)います。国債の取引が成立しない事もあり、大量の国債を今後どうするか心配されています。

②金利の上昇もやむを得ない。

日銀は、マイナス金利を導入して低利政策を続けて来ましたが、地方銀行の赤字などで「ある程度の金利上昇は仕方ない」との見方が広がっています。

③2%物価上昇はあきらめる。

日銀は、景気後退はデフレが原因で「物価が上げれば景気が良くなる」としていましたが、それは困難との見方が強くなっています。

重要なことは、日銀声明文で「来年10月の消費税増税の影響を含め、低金利政策を行うよう想定」としている事です。何よりも消費税の10%増税阻止の世論と運動が大切です。



大增税反対

消費税 10%、インボイス導入阻止しよう！

「平成30年7月豪雨」

救援募金のお願ひ

7月末現在、死者・行方不明236人、約4千人が避難所に身を寄せています。民商会員も岡山、広島、愛媛県などで大きな被害が出ています。

西蒲民商は、一会員500円程度の募金を行っています。今、20500円の募金が集まっています。8月分の会費と合わせて班長・当番が集金します。

9条改憲ノー、学習交

流会のご案内！

○安倍9条改憲の危険性と発議阻止にむけたたたかい

○9月1日(土)午後1時半

○ときメッセ国際会議室

○講師・渡辺 治さん(一橋大学名誉教授)

お盆の事務所体制と商工新聞

配布について！

○8月13日(土)16日まで事務所は、休みになります。会員の皆さんの要求は早目にご連絡下さい。

○8月13日付けの商工新聞は休刊になります。今回は、8月20日付け商工新聞となります。

